

Forums pour l'entourage

Mon ami boit

Par Profil supprimé Posté le 11/01/2013 à 08h43

Bonjour,

Déja c'est la première fois que je vais sur ce site et parle sur des forums, bonjour a tous.

Je vous écris car je suis démunie.

Je vais essayer de faire court.

J'ai connus mon ami il y'a une dizaine d'année j'avais 17 ans et lui 23 ans. On a eu une courte relation.Puis vu son mode de vie , j'avais preferer arreter de le voir. Des soirées constament, la drogue,...Bref.

On sait toujours appeler une fois de temps en temps, jusqua y'a trois ou on c'est revus et ou on c'est remis en couple.

C'etait l'homme de ma vie, je savais qu'il avait des defauts mais c'etait pas grave, c'etais lui que j'ai toujours attendu...Bref

Je savais qu'il avait des probleme familiaux(une mere décedée de maladie quand il n'avait que 10 ans et un pere qui ne c'est jamais occuper d'eux... qui les a laisser a la grand mere.)Lui et son frere n'ont jamais recu aucune education, rien.Le pere absent et completement perturber qui mettait le feu a la maison...bref j'en passe

Mon ami quand je l'ai rencontrer il y'a trois ans etais heroinomane. depuis 3 ans . Puis il a été d'accord qu'on aille voir ensemble un medecin il est sous methadone. A vrai dire avec la methadone au début ca allait.

Au débu il avait aussi une consommation d'alcool excessive, je m'inquieté pour lui...mais bon je le laissais tranquille.

Puis la c'est devenus invivable, je suis completement perdue, je pense qu'il a remplacer une drogue par une drogue ...l'alcool) il boit facilement 6 a 7 biere canettes par jour et encore il se cache je ne peux pas voir. Et quand son pere vient de temps en temps il y'a du rosé et c'est pire.

Ca devient très dur pour moi, toute sa famille est alcoolique ou heroinomane.

Personne n'ouvre les yeux.

Je l'aime je suis la seule a subir.

Vu que mon ami ne travaille pas, vit chez sa grand mere, n'a pas d'argent. Le moindre centimes pour s'acheter une biere est une dispute...

Mercredi, il m'a insulter de toutes les facons possibles,très blaissantes, m'a menacer, m'a fait peur.

Et en meme temps je vis avec lui la bas, jai mes animaux, jai lui jai actuellement 25 ans en recherche active de travail et lui 30ans.

J'essaye constement de le motiver pour trouver du travail, le motiver a une autre vie, des enfants.... C'est lui que j'aime jai renoncer a ma famille j'ai demissionner de mon travail j'ai pris 12 kilos de plus. Il m'a tuer.Comme je dis souvent

Lui de temps en temps en prend conscience , on en parle, ca passe et ca va mieux; Mais la ca fais trois jour matin et soir qu'il est comme ca.

Je lui dis que je pars,je le quitte il me traite de tout les noms puis une heure apres me demande quand je reviens pour aller faire les courses.

J'ai reelement l'impression que l'alcool lui a ronger le cerveau.Avant il l'etais beaucoup moins. Je suis si mal . L'impression de l'abandonner dans sa vie la bas ou il tombe vers le fond.(en plus il va se faire expulser de leur maison en Mars)

Bref je me sens si coupable.

je ne sais plus quoi faire pour qu'il s'en rend compte.Je l'aime, le vois se detruire, Il a 30 ans pas de travail, fume deux paquet par jours, suit comme il veux son traitement de methadone, boit a en tomber, somnole...Et surtout je le reconnaiss plus du tout;
pAS UN seul moment il est lucide.

Donc je suis partis.cROYEZ moi j'ai tout fait ,je l'aime a la folie, et c'est avec lui que je veux fonder ma famille;c'est atroce de le voir s'enfoncer.

Que faire pour lui faire reprendre raison....?

Excusez moi pour les fautes, mais je suis sous le choc encore.

Et ma question est: pour sa santé, ne peut on pas le faire rentrer dans un centre d'addictologie et algologie? pendant plusieurs moi. Je suis dans le Vaucluse je n'ai pas trouver.

Merci.

1 réponse

Profil supprimé - 11/01/2013 à 09h12

c'est a dire le faire rentrer de force, c'est laisser une personne en danger et se détruire? Ce n'est pas anti constitutionnelle que de laisser quelquon mourir a petit feu?

Le seul moment qui ete agreable c'etait au reveil pendant 10 min. C'est tout. Les seules fois ou je reconnaiss l'homme avec qui je me suis mise.

Comment faire? La menace je l'ai fait, expliquer ce que je ressent je l'ai fait, je lui parle le matin a jeun ou presque, le soir...Je ne sais plus moi.

Tout le monde autour de moi me dis de le laisser tomber...

J'en ai pas envie, mais bon peut etre que des le depart jai mal cru. Jai cru pouvoir arriver à le sauver. Lui montrer d'autres facettes de la vie, et pas les amis, les drogues et l'alcool et les fetes. Il en a renoncer a certaines c'est vrai.mais l'alcool est la pire chose.J4AI ESSAYER de nous trouver du travail sans diplome c'est dur,

Le pire c'est que je sais que si on vivait seul chez nous. Il se calmerait. S'il travailler il me dit qu'il y pensera pas et puis voila.

Il est demotivé, completement et moi avec.je n'arrive plus a nous soulever tout les deux.

On vit dans une maison de campagne qui ressememble plus a un squat qu'une maison, dans la saleté ,

l'electrecité tres dangeureuse.Pas de WC;;BREF JAI VECU cela deux ans.Et il est démotivé et veux rien.

Pour moi je lai perdu